



【校訓】

志中だよい

進取 誠実 協力

南三陸町立志津川中学校

令和5年10月20日発行

仲間とともに頑張った 地区新人大会！

団体

優勝 野球部[松中合同チーム] (県大会出場)

準優勝 女子柔道部 女子卓球部 (県大会出場)

男子バレー部

第3位 女子バレー部 女子バスケット部

個人

卓球 第3位 山内 翔空 選手

9月30日(土)、10月1日(日)の2日間、各会場にて地区新人大会が行われました。1、2年生のチームとなって迎える初めての大きな大会に、緊張する場面も



多く見られましたが、声を掛け合い、お互いを鼓舞し合いながら試合をしてきたようです。10月4日に行われた新人大会報告会において、各部長から、今までの練習等における取組の反省や今後の方針について発表がありました。チームで話し合い、納得のいく練習を繰り返して、来春に行われる中総体に備えてほしいと思います。



未来応援プロジェクト講演会

10月27日(金)の4校時(11:30~12:30)、志津川中学校体育館を会場に、未来応援プロジェクトとして、オリンピック・世界チャンピオンの亀山耕平さんによる講演会を行います。この講演会は保護者の参観も可能とのことですので、希望なされる保護者の方々はぜひオリンピックの講演をお聴きください。その際は、運動会同様に校庭の南側に車を駐車し、体育館の入口からお入りください。

講師：亀山 耕平氏(南三陸夢大使)

[2013年 世界体操競技選手権 あん馬 金メダル 2021年 東京オリンピック代表]

感動した大運動会！

10月14日（土）に、素晴らしい秋空のもと、ベストなグランドコンディションの中で志津川中学校大運動会が行われました。「頂～登り詰めろ最高の景色～」のスローガンのもと、運動会実行委員を組織し、委員長の遠藤優瞳さんを中心に、企画・運営に取り組んできました。競技についても赤組（1組）は団長の菅原佑太さん、青組（2組）は団長の佐藤愛瑠さんを筆頭に、それぞれの担当の生徒が後輩たちをリードして縦割りの練習をしてきました。その成果が十分に発揮され、学年種目やオールメンバーリレー、8の字縄跳びなど目標に向かって熱心に活動していました。また、数年ぶりに親子競技も復活しましたが、赤青対抗親子綱引きに、たくさんの保護者の方に参加いただきました。競技中は、赤組も青組も、それぞれが他学年の生徒を懸命に応援する姿が見られました。後半に行われた志中ソーランは、赤組も青組も大きな声を張り上げ、腰をしっかりと下ろし、真剣に演技している様子にとっても大きな感動を覚えました。昨年よりも競技が増えたにもかかわらず、時間的に余裕があったのは、競技以外の時間も生徒が本当にてきぱきと行動したことによるもので、本当に志中生の素晴らしさを再確認できた運動会でした。

